

Palabras del señor
Dr. Arnoldo Alemán Lacayo,
Presidente de la República de Nicaragua

Doctor José Antonio Alvarado, Ministro de Gobernación, Nicaragua; Primer Comisionado Franco Montealegre Callejas, Presidente de la Asociación de Jefes de Policía de Centroamérica; delegadas al Primer Encuentro de Mujeres Policías de Centroamérica; representantes de organismos e instituciones gubernamentales y no gubernamentales.

Este I Encuentro de Mujeres Policías de Centroamérica, Belice y República Dominicana, países del área que por razones históricas, geográficas y económicas están llamados a una integración amplia y urgente, constituye un importante acercamiento de las mujeres policías en el legítimo y necesario esfuerzo por lograr la igualdad de oportunidades y condiciones para mujeres y hombres en los cuerpos policiales de nuestra región. Es muy importante que este encuentro se haya realizado con una clara concepción de un espíritu unionista integracionista, contribuyendo a impulsar el respeto, promoción y protección de los derechos humanos y la cultura de paz y democracia.

En nuestro mundo moderno se están produciendo importantes cambios en las relaciones de género, que es necesario hacer propios para avanzar en la modernización de nuestras instituciones, aunque no sea fácil lograrlo debido a nuestra cultura tradicionalmente prejuiciada hacia la mujer. Es necesario promover la modernización

y la profesionalización de los cuerpos policiales para que sea más eficiente la lucha contra la delincuencia y la protección de la vida, la integridad, la seguridad de los bienes de los ciudadanos. Esta mayor eficacia de la policía se logra con aportes como los que se han logrado o dado en este encuentro, como su lema lo indica: fortalecer a las mujeres, es fortalecer a la policía y fortalecer a la policía es fortalecer a la sociedad.

Los frutos de esta reunión se reflejarán no solamente en la mayor eficiencia en la lucha contra la delincuencia en general, sino en la prevención y manejo de la violencia doméstica y en el trabajo de las instancias policiales que se relacionan con la mujer y la niñez.

Quiero terminar estas palabras felicitándoles por el éxito que ha tenido este encuentro de policías de Centroamérica, el cual nos enorgullece que se haya realizado en Nicaragua. Asimismo, agradezco profundamente el apoyo brindado por el Gobierno de Noruega y por el Instituto Interamericano de Derechos Humanos para la realización del mismo. Que Dios bendiga a Nicaragua, muchísimas gracias.

